

Une ancre tombée du ciel : le mystère de Cloera intrigue encore huit siècles plus tard



C'est une histoire qui semble tout droit sortie d'un conte fantastique, et pourtant elle figure noir sur blanc dans les écrits d'un chroniqueur médiéval anglais réputé, Gervase de Tilbury. Le fait remonte à l'an de grâce 1211, dans le bourg de Cloera, alors que les fidèles étaient rassemblés pour la messe dominicale. Ce jour-là, un **phénomène étrange** se serait produit, défiant toute explication rationnelle.

Selon le témoignage de Gervase, alors que la cérémonie battait son plein dans l'église dédiée à Saint Kinarus, une ancre serait soudainement tombée du ciel. Accrochée à une corde, elle se serait fichée dans l'arche de la porte de l'édifice, sous les yeux médusés des paroissiens.

Mais ce n'est pas tout. Peu après, une embarcation aurait été aperçue flottant dans les airs, semblable à un navire naviguant non pas sur les flots, mais dans le ciel. Des hommes auraient été visibles à son bord. L'un d'eux se serait jeté par-dessus bord pour descendre le long de la corde jusqu'à l'ancre, tel un plongeur en apnée, agissant comme s'il nageait dans l'eau.

Pris de panique ou de curiosité, les villageois auraient tenté de l'emporter, mais l'évêque, présent sur les lieux, les aurait dissuadés. Il aurait craint pour la vie de cet homme étrange, affirmant qu'un contact pourrait lui être fatal. Libéré, celui-ci aurait alors rejoint précipitamment le navire, dont l'équipage aurait coupé la corde avant de disparaître dans les cieux.

Le plus troublant ? L'ancre, affirme-t-on, serait restée dans l'église de Cloera, conservée comme une relique témoignant de cet événement prodigieux.

Plus de huit siècles plus tard, le mystère reste entier. Était-ce une vision surnaturelle, une légende enjolivée au fil du

temps, ou bien un épisode mal interprété par les standards de l'époque ? Certains y voient une preuve ancienne de phénomènes aériens inexpliqués, voire un indice d'un contact avec des mondes parallèles.

Quoi qu'il en soit, cette étrange chronique continue d'alimenter les débats parmi les historiens, les folkloristes et les passionnés de l'étrange. Et si le ciel avait réellement abrité autrefois des navires ?

O.V.N.I. - 17 avril 2025 - Wakonda - CC BY 2.5